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SEGMENTO CLÍNICA ODONTOLÓGICA

A odontóloga, Roslane Afonso e sua 
colaboradora, Vanessa Souza, 
recebendo a placa de premiação das 
mãos do presidente da CDL, Gildeon 
Batista, de Destaque Empresarial 2015. 

Dra. Roslane A.
Afonso Santos
Cirurgiã Dentista - CRO/BA 4075

(73) 3296-1505

SEGMENTO SUPERMERCADOSEGMENTO LOJISTA
EMPRESÁRIA DO ANO 

A jovem empresária, Uênia Oliveira, �lha do 
casal de proprietários, José Carlos e Silvania 
Botelho, com o seu esposo, Mançuete 
Henrique e operadora de caixa, Adriana 
Moreira, recebendo a placa de premiação 
das mãos do presidente da CDL, Gildeon 
Batista e do major Robson Calmon.

A jovem empresária, Uênia Oliveira representando 
sua mãe a empresaria, Silvânia Botelho, recebendo a 
placa de premiação das mãos do Presidente da 
Câmara municipal de Medeiros Neto, Hildo Brito, de 
Destaque Empresarial 2015.

SEGMENTO PANIFICADORA
E CONFEITARIA

O empresário proprietário 
da pani�cadora Só Pão, 
Wilter Gomes, recebendo a 
placa de premiação das 
mãos do presidente da 
CDL, Gildeon Batista e do 
major Robson Calmon, de 
Destaque Empresarial. 

SEGMENTO EMPREENDEDORISMO
E POSTO DE COMBUSTÍVEL

O casal de empresários e 
proprietários do Auto Posto 
Deca Lopes, Hellen Lopes e 
seu esposo, Edvaldo Ferreira, 
com os seus �lhos, Jessica e 
Vinicius Lopes, recebendo a 
placa de premiação das mãos 
do presidente da CDL, 
Gildeon Batista e do major 
Robson Calmon.

SEGMENTO BOUTIQUE MASCULINA

A empresária proprietária 
das lojas Alternativa 
Boutique e H.COM, Tima 
Coelho, com seu �lho Wilson 
Caires e sua colaboradora, 
Nilene Costa, recebendo a 
placa de premiação das 
mãos do presidente da CDL, 
Gildeon Batista e do major 
Robson Calmon.

(73) 3296-1307

SEGMENTO CONCESSIONÁRIA
DE VEÍCULOS

O diretor comercial da Ceolin 
Fiat de Teixeira de Freitas, 
Antônio Fantin, com os seus 
colaboradores, Valter 
Antônio, Marcio Apostolo, 
Iuri Gomes, recebendo a 
placa de premiação das 
mãos do presidente da CDL, 
Gildeon Batista, de Destaque 
Empresarial 2015.
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premiados, aqueles que foram lembrados. 
Nesse momento pelo qual passa o Brasil eu 
me sinto privilegiado de conseguir esses prê-
mios, porque sei o que custaram, e a luta que 
foi repetir a premiação do ano passado. Esta-
mos em crise e essa crise deve nos ensinar a 
crescer. Parabéns aos organizadores por essa 
bela festa”, desejou.

O presidente da CDL de Medeiros Neto, 
Gideon Batista Rocha, o Gil Batista, falou de 
sua realização pelo sucesso da festa: “Estou 

muito feliz pelo sucesso da festa. Todo ano 
buscamos fazer algo diferente e o brilho da 
festa mostrou o acerto. Todos ainda estão 
aqui, mesmo depois do final, mas festa boa é 
assim mesmo, ninguém quer ir embora. Não 
fiz nada sozinho: eu e a diretoria trabalhamos 
integrados e é bom ver as pessoas mostrando 
o que lhes sai de alegria do coração. Estou 
muito feliz”, concluiu.

Noite do Destaque Empresarial 
2015 de Medeiros Neto foi festa 
de alegria e muito bom gosto

Foi realizada na noite do 
dia 04 de junho, no Salão de 
Festas do Clube ACREM, a 
festa de premiação do Desta-
que Empresarial 2015. Além 
de toda diretoria da CDL, 
estiveram presentes diversas 
autoridades da sociedade civil 
organizada, entre elas, o Pre-
feito Municipal Nilson Costa, 
o presidente da Câmara Mu-
nicipal Hildo Brito, o deputa-
do federal Uldurico Junior e 
o major Robson Calmon. Em 
uma noite muito elegante, os 
empresários receberam suas 
premiações de acordo com 
o seus segmentos e os desta-
que especiais de empresário 
e empresária do ano, os mais 
esperados e emocionantes da 
noite. 

A abertura da festa foi feita 
pelo cantor Almiro Dutra, da 
banda Trio Xodó e a anima-

ção do baile ficou por conta 
das bandas Vitrola Pop e Café 
Pequeno.

Nesse 20º. Destaque Em-
presarial de Medeiros Neto, 
o SEBRAE se fez presente 
na figura de Enivaldo Piloto, 
gerente adjunto da Institui-
ção. Para Piloto, “o  SEBRAE 
sempre será parceiro desse 
tipo de festa. O destaque Em-
presarial reúne a comum ida-
de de empresários e mostra 
aqueles que se destacaram em 
suas atividades. Parabéns aos 
organizadores, ao Gil Batista, 
presidente da CDL, a toda sua 
diretoria.

Também presente ao Des-
taque Empresarial de Medei-
ros Neto, o deputado federal 
Uldurico Jr.  mostrou a sua 
admiração pelo empresariado 
local: “Nesse tempo de hoje, 
quando a crise é total, um em-

presário que se destaca é 
um verdadeiro herói. Essa 
é uma festa em que não 
só os destaques merecem 
citação, mas todos os em-
presários que conseguem 
sobreviver. Sinto-me fe-
liz como cidadão e como 
representante do povo e 
prometo muita luta para 
facilitar a vida de todos 
que se dedicam a uma ati-
vidade tão essencial para 
nossa pátria. Parabéns aos re-
alizadores e aos empresários”, 
afirmou.

O empresário Nilton Tei-
xeira da Silva, premiado como 
Vidraçaria, como empresário 
do ano e como falou da emo-
ção que sentia no momento: 
“para mim, o Destaque Em-
presarial é a festa maior dos 
empresários, onde eles se 
encontram, se reúnem e são Por Redação: Jornal O Sollo.

O empresário sócio proprietário da Farmácia 
Popular, Alexandre Santana Aguiar, recebendo 
a placa de premiação das mãos do major 
Robson Calmon, de Destaque Empresarial 2015.

SEGMENTO MÉRITO
LOJISTA EMPRESÁRIO
DO ANO

ALEXANDRE
SANTANA
AQUIAR

SEGMENTO EMPREENDEDOR DO ANO

O empresário, Fábio Serretti 
Leonel, com a sua esposa a 
empresaria, Aleni Dias 
Cangussu Leonel, e suas 
colaboradoras, Flávia Santos 
e Euliana Castro, recebendo 
a placa de premiação das 
mãos do vice presidente
da CDL, Ícaro Neder.

FÁBIO
LEONEL

Empresário

SEGMENTO LOJA DE MÓVEIS E 
ELETRODOMÉSTICOS

O empresário proprietário 
da Novolar, Valter Costa e 
com seus colaboradores, 
recebendo a placa de 
premiação das mãos do 
diretor da CDL de Itanhém, 
Raniere Correia, de 
Destaque Empresarial 2015. 

(73) 3296-1220
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O Manual de Boas Práticas foi 
apresentado ontem, 7, no Seminá-
rio Regional Proteção à Infância no 
Turismo, realizado no Senac, para 
um público de mais de 250 pessoas, 
entre autoridades políticas, repre-
sentantes de órgãos públicos e de 
entidades sociais, conselheiros tu-
telares, além de profissionais como 
psicólogos, assistentes sociais, pes-
soas que compõe a rede de proteção 
da Costa do Descobrimento e  Costa 
das Baleias, representantes do trade 
turístico e universitários.

O objetivo deste manual é orien-
tar sobre a prevenção da violência 
sexual de crianças e adolescentes, 
por meio de ações indicadas neste 
documento que resulta de mobili-
zação social e capacitação de 480 
pessoas que trabalham nos empre-
endimentos e associações turísti-
cas, estudantes da Universidade 

Seminário proteção à infância no turismo lança 
manual de orientação e prevenção em Porto Seguro
PORTO SEGURO

Fonte: ASCOM  PREFEITURA DE PORTO SEGURO

As empresas Casa do Campo, Graffite Papelaria e 
Medeiros Palace Hotel se destacam como as melho-
res do ano, sempre com brilhantismo.
Essas empresas sempre estão deixando suas marcas 
por prestação de serviços de alta competência, serie-
dade e confiança no mercado.
A empresária Tânia Márcia Santos Botelho recebeu 
o Destaque da Papelaria Graffite nos segmentos me-
lhor relojoaria e melhor papelaria.

As empresárias Maria Aparecida e sua mãe Elia Pe-
reira dos Santos também estiveram presentes repre-
sentando a Casa do Campo e o Medeiros Palace Ho-
tel nos segmentos produtos veterinários e hotelaria.
A empresária Luciana Pereira dos Santos e seu espo-
so Antônio Mozar, donos e gestores dos comércios, 
se sentiram muito honrados pois a sua prestação de 
serviço é de alta qualidade e excelência no mercado.

Estadual da Bahia – UNEB e Cen-
tro Territorial de Educação Profis-
sional - CTPS, além de aprendizes 
do Serviço Nacional do Comercio 
- SENAC.

Uma das iniciativas deste se-
minário é o Projeto Fortalecendo 
Redes de Proteção, executado pelo 

Instituto Tribos Jovens, financiado 
pela Secretaria Especial de Direitos 
Humanos - SDH e Conselho Na-
cional dos Direitos da Criança e do 
Adolescente - CONANDA, do qual 
a Prefeitura de Porto Seguro é uma 
das parceiras, além de secretarias 
municipais de turismo e institui-

ções da rede de proteção e do trade 
turístico de Belmonte, Eunápolis, 
Porto Seguro, Prado e Santa Cruz 
Cabrália.

O tema junto aos profissionais 
de hotéis e pousadas, restaurantes, 
bares, complexos de lazer e barra-
cas de praia, guias e agências de 
viagens e do transporte, incluindo 
taxistas, rodoviário, fluvial, além de 
atores do Sistema de Garantia de 
Direitos e estudantes secundaristas 
e universitários foi explorado pela 
palestrante Elisângela Machado, do 
Centro de Excelência em Turismo 
da Universidade de Brasília (UnB), 
que atuou no Programa Nacional 
Turismo Responsável e Infância.

“O impacto positivo porque o 
manual foi incorporado pelo Con-
selho de Desenvolvimento do Tu-
rismo e Secretaria Municipal de 
Cultura e Turismo como compro-
misso e tema transversal que esta-
rá presente nas diversas ações do 
direcionamento estratégico”, diz a 

representante do Instituto Tribos 
Jovens, Iane Petrovick, destacando 
que associações ligadas ao Con-
selho de Turismo terão guia para 
atuar na prevenção à exploração 
de crianças e adolescentes, iden-
tificando situações suspeitas que 
devem ser denunciadas, tal como a 
entrada de crianças e adolescentes 
desacompanhados de seus pais em 
hotéis, além de tomarmedidas para 
coibir agentes envolvidos em cadeia 
de aliciamento.

“Todavia, a adesão de empre-
sários, profissionais, entidades, 
Judiciário, Executivo e sociedade 
organizada a este trabalho é uma ma-
nifestação de que Porto Seguro avan-
çou muito neste desafio, pois já tem 
um plano, código de conduta e diálo-
go entre esses diversos atores sociais 
que caminham juntos nesta causa” 
afirmou Petrovick, satisfeita com 
o desenvolvimento deste projeto. 
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OPINIÃO

Editorial I

Editorial II

Usando um termo da moderni-
dade, diríamos que o bilhete do pai 
à filha menor, explicando que ela só 
usaria o wifi doméstico se cumpris-
se as tarefas domésticas, viralizou. 
Muita gente escrevendo, apoiando 
o pai, exigindo que outros pais co-
loquem limites aos filhos. Houve 
quem escrevesse criticando, sob o 
argumento de que um pai não de-
veria chantagear a filha, mas con-
quistá-la. E o caso do garoto Ítalo, 
de dez anos, que foi morto pela po-
lícia depois de  um assalto que ele 
e outro colega, de onze anos, que, 

Continuam as investigações 
policiais para descobrir quem estu-
prou a garota de 16 anos, no Rio de 
Janeiro. A delegada que assumiu o 
caso,  no lugar do delegado que cul-
pava a menina pelo estupro e não 
culpava os estupradores, afirmou 
que estupro houve. Ela quer saber 
se quem praticou a infâmia foram 2, 
5, 10 ou os 30. Raciocina a delega-
da que, mesmo que fosse um só, o 
estupro existiu e a garota ficou fra-
gilizada e traumatizada. Nas redes 

felizmente, escapou, praticaram? 
Ítalo teve pai assaltante, mão trafi-
cante de drogas, viveu nas ruas por 
falta de ambiente doméstico e seu 
sonho era ser cantor. A Polícia alega 
que disparou contra o carro dirigido 
por Ítalo por não ter podido identi-
ficar quem atirava nos policiais pela 
janela do veículo, pois os vidros es-
tavam abaixados e eram protegidos 
por película.  

Apesar de haver aí uma contra-
dição (como Ítalo teria atirado sem 
descer os vidros?), o que nos deve 

sociais, não é assim que a maioria 
pensa. Muita gente, comentando o 
caso, afirmou que a garota mereceu 
por estar frequentando um lugar 
suspeito, outro por estar usando 
roupas curtas, outro por ela ser “ale-
gre”. Espanta constatar que uma 
pessoa não pode mais usar a roupa 
que quer, sob o risco do estuprador 
ter o direito de seviciá-la. Uma pes-
soa não pode mais frequentar os 
lugares que gosta, pois pode ser vio-
lentada e não ter razão. Pratica-se, 

impelir os pensamentos é o fato de 
uma criança, um guri de 10 anos, 
estar assaltando, armado e dispa-
rando contra policiais. De quem 
Ítalo foi vítima? Fácil responder: nas 
redes sociais, muita gente condena 
o garoto, por ser filho de marginais. 
Outros disseram: encontrou o seu 
caminho, já vai tarde. Outros: che-
gou seu tempo, marginalzinho.Ora, 
pode uma criança de 10 anos, idade 
de brinquedos e inocência, ser cul-
pado sem que  mais ninguém seja 
responsável? Por quais infernos 
passou Ítalo antes de chegar a esse 

nesse caso, o velho costume de cul-
par a vítima. A cultura do estupro é 
comum e a vítima deve se calar para 
não passar vergonha. O erro salta 
aos olhos: ele está no estupro, não 
nas roupas que ela usava ou locais 
que a mocinha frequentava. 

Bandidos são os estupradores, 
não a menina. Quem pensa  na víti-
ma como culpada,  está praticando 
uma inversão de valores da maior 
crueldade. Afinal, qualquer relação 

triste fim? Que país pode abrigar tal 
absurdo, de as pessoas se vangloria-
rem por ter uma criança de 10 anos 
sido morta depois de assalto e troca 
de tiros com a polícia? Ítalo, crian-
ça, pequeno cidadão, teve a vida 
interrompida sem que a sociedade 
desse a ele qualquer chance de recu-
peração. Não somos culpados por 
isso, por essa falta de condições que 
deveriam ser dadas a uma criança? 
Ernest Hemingway escreveu “Por 
quem os sinos dobram” e ele mes-
mo respondeu: os sinos que dobram 
finados, dobram por todos nós.

sexual feita através da violência, 
sem a concordância do parceiro, é 
considerada estupro. Essa é uma 
verdade transparente: quem fala 
contra ela são estupradores men-
tais, tão culpados quanto os que 
praticam a violência explícita. É 
preciso banir a cultura do estupro 
do nosso meio para que o sexo, 
dom de Deus e da Vida, não seja 
banalizado pelos que só entendem 
a violência como forma de existir: 
DEAM e Lei Maria da Penha neles.
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OPINIÃOECONOMIA E NEGÓCIOS

O fim do túnel
Coluna

RAMIRO GUEDES
Correspondências para osollo@osollo.com.br

AS PRISÕES QUE NOS FORJARAM

O pedido de prisão que o procurador Janot encaminhou ao 
Supremo botou mais fogo ainda na política brasileira. Renan, 
Jucá, Cunha e Sarney foram os agraciados com o pedido, sendo 
que, para Sarney, se forem esses atendidos, sobrará o vexame de 
ter que usar uma tornozeleira eletrônica. Será que o Supremo 
terá peito para deferir os pedidos? Conseguirá Janot provar que 
os 4 influíram nas apurações da Lava Jato? O ministro Teori 
tomará decisão monocrática ou jogará a decisão para o pleno 
do STF?
O povo, que paga o salário desse povo todo, políticos e ministros, 
terá que esperar pela decisão.
Aliás, a função do povo  é esperar, sempre.

VELHO CHICO E OS SARUÊS

Na excelente Velho Chico, há um momento em que o coronel 
briga com o filho, que sai de casa,  furioso. Sabendo disso, 
os meninos da cooperativa, adversários mortais do coronel, 
comentam: “é saruê comendo saruê”.  O japonês da Federal 
sendo preso pela Federal, nesse canhestro e confuso governo 
interino, não passa disso: é saruê comendo saruê.
Que se devorem cada vez mais.

E A PESQUISA?

A pesquisa CNT/MDA mostra o interino com apenas 11,3% de 
aprovação. Mas não é esse um momento em que seria para ele 
estar lá em cima? Afinal, no mesmo tempo que promovia um 
verdadeiro massacre a Dilma,  a grande mídia jogava a imagem 
do interino como um salvador da pátria.
Carece de explicação.

LULA E AS PESQUISAS

Mesmo massacrado pela mídia, Lula ainda alcança grandes 
índices nas pesquisas CNT/MDA, principalmente no 1º. turno, 
quando vence seus adversários em todas as simulações. No 
segundo turno, ele perde em 2 de três simulações, batendo 
apenas Temer, perdendo para Aécio e Marina. Temer não chega 
a 3% em qualquer hipótese. E la nave va.

POSTINHO DA URBIS

No dia 10 de junho, o prefeito João Bosco inaugura mais 
um postinho na cidade, dessa vez na Urbis. E a unidade vem 
com a mesma qualidade das outras: instalações zeradas, ar 
condicionado, conforto para médicos e pacientes. Uma obra 
digna, de quem quer ver o povo tratado com dignidade: muitas 
clínicas particulares de Teixeira não têm o conforto que tais 
unidades têm. Governar é cuidar de gente.

FALSA DENÚNCIA

É mentirosa a denúncia de que os usuários do SAC no Patiomix 
estão sendo obrigados a pagar para usar os banheiros: no 
Patiomix não se cobra pelo uso de banheiros a quem quer que 
seja. A ida do SAC para o Patiomix teve repúdio de grande parte 
da população, mas daí a mentir para conquistar simpatia à 
rejeição não é boa prática. É coisa de saruê.

CENTRAL DE BOATOS?

Lá em Tonho Barbeiro, ali na rodoviária velha, muitos “analistas” 
políticos comentam que Caio Checon está esperando pelo apoio 
do PMDB para aquecer sua campanha a prefeito. Áulicos de 
Caio afirmam que Tabajara topa até desistir de sua candidatura, 
só para o partido não cair nas mãos de Timóteo ou outros.
Verdade ou mentira?

DO TÚNEL COM O PAVÃO E SEM SARUÊS
“Não tema, minha donzela, nossa sorte nessa guerra: ELES 
SÃO MUITOS, MAS NÃO SABEM VOAR.” (Ednardo)

Evento estimula geração de novos 
negócios em Eunápolis

Mega Bazzar é lançado em Teixeira 
de Freitas em sua segunda edição

Promovido pelo IEL/BA, 
Veracel Celulose e Proden, 
evento acontece nos dias
30 de junho e 1º de julho 

Gerar negócios e estabelecer 
novos relacionamentos entre as em-
presas e fortalecer a cadeia de supri-
mentos e a economia local. Esses 
são os objetivos do LiderAção, even-
to que será realizado em Eunápolis, 
nos dias 30 de junho e 1º de julho de 
2016. O LiderAção é uma iniciativa 
da Proden (Associação Empresarial 
Pró Desenvolvimentista do Extre-
mo Sul da Bahia), Veracel Celulose 
e IEL/BA que busca promover o de-
senvolvimento econômico local por 
meio da geração de negócios e for-
mação de lideranças empresariais.

A programação do evento é for-

No dia 7 de JUNHO, às 8:30h, 
na sede do SEBRAE de Teixeira de 
Freitas, aconteceu o lançamento do 
Projeto Mega Bazzar ,em sua segun-
da edição. O projeto fala no Mega 
Bazzar em 4 dias, quando as pessoas 
terão condições de comprar os mais 
diversos produtos. A realização do 
Mega  Bazzar fica por conta da agên-
cia Usina de Ideias (André Mendon-
ça, Daniela Mendonça, Gilney Wa-
ndson e Tatiane Rodrigues). O Mega  
Bazzar terá parceria da Associação 
Comercial (ACE), CDL, SINCO-
MÉRCIO, Polícia Militar, SICOOB 
e Prefeitura Municipal de Teixeira de 
Freitas. No lançamento foram regis-
tradas presenças ilustres, ente elas o 
presidente do SINCOMÉRCIO de 
Teixeira de Freitas, Allisson Ferreira, 
do Secretário Municipal de Indústria 
e Comércio, Gedemárcio Guima-
rães, do Sr. Nivaldo Barros, presi-
dente da CDL, do Gerente Regional 
do SEBRAE, Alex Brito e do gerente 
adjunto do SEBRAE, Enivaldo Pilo-
to, além da imprensa. O Mega Baz-
zar já tem datas e locais marcados: 
7 a 10 de julho, no Clube Jacarandá.

Na ocasião, falando ao Sollo, o 
consultor do SEBRAE, Gilney Wa-
ndson, afirmou: “Estamos  muito 
felizes por estarmos aqui planejan-
do, pelo segundo ano consecutivo, o 
Mega Bazzar, que deu tão certo ano 
passado. O evento é a oportunida-
de que os empresários teixeirenses 
têm de mostrar seus produtos em 
uma feira setorizada para um pú-
blico maior. Para que se tenha uma 
ideia, mais de 20 000 pessoas passa-

Fonte: redação - O Sollo

Fonte: redação - O Sollo

Fo
to

s: 
Di

vu
lga

çã
o

mada por palestras, exposição de 
serviços e produtos de empresas e 
instituições e por Rodadas de Negó-
cios e de Crédito. “O evento é uma 
grande oportunidade para movi-
mentar a economia do nosso muni-
cípio. Empresas locais poderão se 
apresentar e oferecer seus produtos 
e serviços para as maiores compra-

das situadas na região”, comenta 
Manassés Ribeiro, vice presidente 
da Proden. Os interessados em parti-
cipar da Rodada de Negócios devem 
se inscrever até o dia 13 de junho, 
acessando o site www.fieb.org.br/
iel/lideracao. As vagas são limitadas.

 

ITANHÉM

TEIXEIRA DE FREITAS

ram pelo local em 2015. Esse ano, a 
perspectiva é de alcançarmos 30 000 
visitantes. Fica aqui o convite para 
que os teixeirenses venham para cá, 
além de visitantes de outras regiões 
do estado. Afinal, essa é maior Feira 
de modas do Extremo Sul e espera-
mos por você dos dias 7 a 10 de ju-
lho, aqui no Mega Bazzar.

O gerente Regional do SEBRAE, 
Alex Brito, se mostrou satisfeito com 
o número de pessoas que compare-
ceu ao lançamento da feira Mega 
Bazzar: “Agradeço a presença da 
imprensa nesse lançamento. Temos 
certeza de que esse será mais um 
evento vitorioso. Não estamos pre-
ocupados com a vendagem na feira, 
mesmo que isso também seja impor-
tante. O que nos motiva mais é a pro-
gramação que montamos para que o 
empresário possa se aperfeiçoar em 
sua atividade, para melhorar sua 
atuação profissional e aumentar o 
volume de vendas. Queremos trazer 
para a feira produtos de qualidade, 

originais e com bons preços. Convi-
do a todos para participar do evento 
Mega Bazzar. Venha, aprecie os pro-
dutos e compre. Você ficará satisfei-
to”, pontuou.

O Secretário Municipal de In-
dústria, Comércio e Turismo,  Gede-
márcio  Guimarães, representando 
o prefeito João Bosco, ressaltou o 
apoio da Prefeitura ao evento: “Essa 
é uma oportunidade de fomentar o 
comércio da região. O prefeito João 
Bosco apoia esses e outros eventos 
e a secretaria espera que esse ano 
o sucesso seja maior. O sucesso do 
Mega Bazzar será uma forma de 
tirar feiras itinerantes, que levam 
para fora nossos recursos e uma 
oportunidade de comprar produtos 
de qualidade por melhores preços. 
Serão produtos de alto nível, sem 
falsificações, como já vimos por aí 
e com descontos de até 70%. Vamos 
prestigiar”, concluiu.
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Papa Francisco defende
o consumo de vinho

Partido vai ao STF contra regra que proíbe doação
de sangue por homens homossexuais 

Ilhéus mantém serviços de apoio à 
mulher vítima de violência

O papa Francisco aproveitou 
a saudação a casais que celebram 
50 anos de casados para defender 
o consumo do vinho. Segundo o 
líder religioso, a bebida bíblica 
é fundamental para uma festa. 
“Não se pode encerrar uma fes-
ta de casamento bebendo chá. 
Seria uma vergonha. O vinho é 
necessário para uma festa”, de-
clarou, na tradicional audiência 
geral, no Vaticano, diante de 20 
mil fieis na Praça São Pedro, de 
acordo com o Uol. O papa apro-
veitou a ocasião para elogiar os 
casais que estão juntos há meio 
século e destacou como eles po-
dem servir de exemplo para os 
jovens. “Esse sim é que é o vinho 

bom da família. O vosso é um 
testemunho que os jovens casais 
devem aprender”, comentou o 
papa. A referência ao vinho vol-
tou a ser feita quando Francisco 
falou sobre o primeiro sinal de 
misericórdia de Jesus nas bodas 
de Caná e sobre a transformação 
da água em vinho, seu primeiro 
milagre. “Indica a transforma-
ção da antiga Lei de Moisés no 
Evangelho portador da alegria. 
Em Caná, os discípulos de Jesus 
se tornam a sua família e nasce a 
fé da Igreja. Àquelas núpcias to-
dos nós somos convidados, para 
que o vinho não venha mais a fal-
tar”, comentou. 

Fonte: Portal Uol

Centros prestam apoio gratuito 
e especializado à reabilitação e 
recuperação da autoestima da 
mulher

A Secretaria de Desenvolvimen-
to Social (SDS) de Ilhéus possui 
serviços e programas que atendem 
especialmente ao público feminino. 
Alguns deles, como o Centro de Re-

O Partido Socialista Brasileiro 
(PSB) entrou nesta terça-feira (7) 
com uma Ação Direta de Inconstitu-
cionalidade (Adin) no Supremo Tri-
bunal Federal (STF) contra dois dis-
positivos que consideram os homens 
homossexuais inaptos para a doação 
sanguínea por 12 meses após a rela-
ção sexual. Para o partido, a portaria 

CIDADANIA

ferência ao Atendimento à Mulher 
(Cram) presta cuidados às vítimas 
de violência sexual, psicológica e 
física. Através de equipe composta 
majoritariamente por mulheres, a 
entidade acolhe as vítimas de violên-
cia encaminhadas pela rede de aten-
ção da SDS ou que procuram ajuda 
espontaneamente. 

Inaugurado em 2015 pelo pre-
feito Jabes Ribeiro, o espaço funcio-
na de segunda a quinta-feira, das 8h 
às 17h. Oferece acompanhamentos 

com psicóloga, psicopedagoga, ad-
vogada, assistente social e arte-te-
rapeuta. Assim, busca prestar apoio 
psicológico, jurídico, e para o empo-
deramento social para as mulheres 
vítimas de violência no seio familiar, 
além de encaminhar os casos notifi-
cados à Delegacia Especializada de 
Atendimento à Mulher (Deam), à 
rede de saúde e aos órgãos de jus-
tiça. Às sextas-feiras, o expediente 
é interno. Sua sede está localizada 
à Avenida Vereador Marcos Paixa 
(antiga Bahia), n° 174, no bairro 
Cidade Nova. O coordenador centro 
em Ilhéus, Lúcio Gusmão, explica 
que a presença de um equipamento 
desse, apesar de representar o am-
paro às mulheres, mostra “o quão a 
sociedade ainda continua machista 
e adepta da subjugação da mulher, o 
que requer ainda mais esforços para 
acabar com essa cultura”.

ILHÉUS

Fonte: redação - O Sollo

158/2016 do Ministério da Saúde e a 
resolução 43/2014 da Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (Anvisa) escan-
caram “absurdo tratamento discrimi-
natório por parte do Poder Público em 
função da orientação sexual”.

 Na Adin 5543, que será relatada pelo 
ministro Edson Fachin, o PSB pede me-
dida cautelar para suspender imediata-

mente os efeitos das normas. De acor-
do com os dispositivos, os homens 
que tiverem relações sexuais com 
outros homens, assim como as parcei-
ras destes, são considerados inaptos 
para a doação de sangue por 12 me-
ses. Tal norma impede que cerca de 
19 milhões de litros de sangue sejam 
doados anualmente. Fonte: Agência Brasil
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Se você tem dúvida, críticas ou sugestões sobre as informações contidas nesta página, encaminhe uma mensagem pelo
Fale Conosco do site www.veracel.com.br ou ligue para: 0800 721 0764 | Veracel Celulose S.A. Caixa Postal 21 | CEP: 45820-970

UMA BOA ALTERNATIVA
SE TRANSFORMOU
EM UM GRANDE NEGÓCIO
Um grupo de produtores rurais, ligados à Associação de Produtores 
Rurais do Extremo Sul da Bahia (ASPEX), está escrevendo um novo 
capítulo na história brasileira com a conquista de duas certificações de 
reconhecimento internacional.

Ao conquistarem estas certificações, estes produtores, que fazem parte 
do Programa Produtor Florestal da Veracel (PPF), atestaram que suas 
propriedades estão em conformidade com as melhores práticas de manejo 
florestal do mundo. Isso garante não só mercado internacional, mas 
também a comprovação de que um negócio lucrativo pode ser 
ambientalmente correto e socialmente justo.

As conquistas beneficiam o proprietário, seus colaboradores, a comunidade 
onde atua e o meio ambiente. Condição que é verificada, rigorosamente, a 
cada semestre para oferecer ao consumidor final a garantia sobre a origem 
do produto que está comprando.

Graças a essa boa relação entre empresa, Aspex e produtores rurais locais, 
a região se tornou sede do maior grupo de proprietários e da maior 
extensão de área certificada do Brasil com reconhecimento internacional.

Assim, a cada muda de eucalipto depositada na terra, renova-se o 
compromisso de ser, além de um grande negócio, um negócio 
sustentável.
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JUSTIÇA

Jurídica
Coluna

ROBERTO COSTA DE FREITAS JÚNIOR
Juiz de Direito da Comarca de Eunápolis
Correspondências para osollo@osollo.com.br

Presidente do TJ nega pedido do Estado para 
suspender liminar

Papagaio pode ser testemunha de homicídio
no Estados Unidos

STF decide: escolas são obrigadas a receber 
portadores de deficiência sem taxas adicionais

FEIRA DE SANTANA

A presidente do Tribunal de Jus-
tiça da Bahia (TJ-BA), desembar-
gadora Maria do Socorro, negou o 
pedido do Estado para suspender a 
liminar que obrigou o ente público 
a disponibilizar uma quantidade de 
macas que supra a demanda dos 
pacientes do Hospital Geral Cléris-
ton Andrade, em Feira de Santa-
na, no prazo de 90 dias.  A ação foi 
proposta pelo Ministério Público da 
Bahia (MP-BA) contra o Estado. 
Em primeira instância, a Justiça de-
terminou o fornecimento de macas, 
sob pena de multa diária de R$ 5 
mil. Para isso, a decisão questiona-
da, ainda determinou que o Estado 
realize licitação e adote medidas 
necessárias para que o hospital se 
abstenha de efetivar retenção de 
macas das ambulâncias do Samu. 
O Estado, no pedido de suspensão, 
alegou que a liminar, além de não 
especificar a quantidade de macas, 
e que não consegue realizar a licita-
ção em 90 dias. Aduz que “a demora 
na liberação das macas do Samu se 
dá por necessidade médica, ou seja, 
para a realização de procedimentos 
que precisam ser efetivados antes 
do paciente ser removido”. Ainda no 
pedido, o Estado da Bahia diz que 

Otto von Bismarck disse há muitos anos que “os cidadãos 
não poderiam dormir tranqüilos se soubessem como são feitas 
as salsichas e as leis”.

Adaptando esta frase à realidade atual, pode-se dizer que os 
brasileiros não poderiam dormir tranqüilos se soubessem como 
são feitas as salsichas e a política brasileira. Poucas pessoas não 
sentiriam nojo se soubessem como são feitas as salsichas e os 
conchavos político-partidários no Brasil, especialmente em Bra-
sília.

O vazamento dos diálogos do ex-senador do PMDB e ex-pre-
sidente da Transpetro, Sérgio Machado, com José Sarney, Renan 
Calheiros e Romero Jucá mostrou como os bastidores da política 
em Brasília tem sido conduzidos por esses poderosos homens da 
República.

Enquanto na frente das câmeras de televisão todos defendem 
a operação Lava Jato, a Justiça, a lei e a ordem, nos bastidores, 
tramam para tentar barrar o monstro fora de controle se tornou 
a a referida operação, capitaneada pelo incorruptível e destemido 
Juiz Sérgio Moro.

Os ingredientes das conversas grampeadas são dos mais no-
jentos: ousadia, vilania, palavrões, desrespeito às autoridades, 
sensação de impunidade, dentre outros.

Para o senador Romero Jucá, que há poucos dias era líder do 
governo Dilma no Senado e virou ministro no governo Temer, o 
ideal seria a Lava Jato parar

onde está, ou seja, quem foi pego que se dane e quem não foi 
livre-se solto e impune.

Renan Calheiros acha que o procurador geral da República, 
Rodrigo Janot, é mau caráter e a lei da delação premiada precisa 
ser revogada, porque os delatores só estão dizendo a verdade so-
bre a podridão da política brasileira porque estão presos.

Por fim, José Sarney, um ex-presidente, que se diz aposentado 
da política, declarou que essa ditadura da Justiça precisa acabar 
e alguém precisa por um limite na atuação do Juiz Sérgio Moro.

Se estes três “honrados” senhores, Romero Jucá, José Sarney 
e Renan Calheiros acham que Sérgio Moro é um ditador, que Ro-
drigo Janot não tem caráter e que a lei da delação premiada não 
é boa, tudo isso é um bom sinal: é sinal de que o juiz Sérgio Moro 
está no caminho certo da justiça e da democracia, Rodrigo Janot 
é um homem honrado e a lei da delação premiada é uma das me-
lhores leis penais criadas nos últimos tempos neste país.

Como disse o colunista Josias no blog da Folha de São Paulo, 
homens como Sarney, Renan e Jucá “construíram suas carreiras 
num Brasil em que, acima de um certo nível de renda e de poder, 
ninguém devia nada. Muito menos explicações. Esse país em que 
os ratos colocavam a culpa no queijo e tudo ficava por isso mes-
mo”.

Mas a Operação Lava Jato mostrou estar imune aos ingre-
dientes sujos da política. Os delegados federais, os procuradores 
da república e o Juiz Sérgio Moro já deixaram claro que nenhum 
poderoso de colarinho branco está livre dos tentáculos da justiça, 
especialmente da Justiça Federal em Curitiba.

Tanto assim que Sérgio Machado, da Transpetro, grampeou 
seus melhores amigos e os delatou ao Supremo Tribunal Federal, 
depois de perceber que as investigações contra ele seriam reme-
tidas para Curitiba, já que não tem foro privilegiado e “seus ami-
gos poderosos” não o ajudariam a barrar a operação Lava Jato.

Como bem disse Sérgio Machado, um visionário, depois das 
delações premiadas que virão, especialmente as da Odebrecht, 
não sobrarão cinco ou seis políticos em Brasília para contar his-
tória, nenhum governador de estado escapará.

Os diálogos vazados mostram o quanto os políticos de Bra-
sília, especialmente os do PMDB, não terão uma noite de sono 
tranqüila enquanto viver a Lava Jato. Lava Jato que, para o povo, 
tornou-se o melhor ingrediente usado na salsicharia que virou o 
governo do Brasil.

a liminar esgota o objeto da ação, e 
que foi proferida sem ouvir as partes 
e possui perigo de irreversibilidade. 
O Estado também argumentou que 
a liminar causa grave lesão à ordem e 
à economia públicas, na medida em 
que fere os princípios da legalidade e 
da separação de poderes; bem como 
implica em liberação de recursos 
para compra de quantidade indefini-
da de macas. Na ação, o MP-BA afir-
ma que apurou irregularidades no 
Hospital Geral Clériston Andrade, 
consistentes na retenção de macas 
das ambulâncias por longos perío-
dos em decorrência da insuficiência 
de leitos para os pacientes - cuja pre-

Um caso de homicídio nos 
Estados Unidos pode contar com 
a ajuda de um papagaio-cinzento 
para esclarecer a morte de Martin 
Duram, de 45 anos. O homem, 
que era dono do papagaio, foi 
morto em maio de 2015. A es-
posa de Martin, Glenna Duram, 
foi baleada na cabeça durante o 
crime, mas sobreviveu. Após o 
crime, o papagaio passou a mo-
rar com a ex-esposa de Martim, 

O Supremo Tribunal Federal 
(STF) julgou nesta quinta-feira 
(9) improcedente a ação direta de 
inconstitucionalidade proposta 
pela Confenem - Confederação 
Nacional dos Estabelecimentos 
de Ensino contra o Estatuto da 
Pessoa com Deficiência -, que 
obriga escolas privadas a rece-
beram todo e qualquer portador 
de necessidade especial sem 
cobrar valores adicionais. O mi-
nistro relator Edson Fachin, em 
novembro do ano passado, ha-
via negado o pedido da entidade 

tensão é a abstenção de tal prática, 
por parte da unidade de saúde. O ju-
ízo concedeu a liminar sob o funda-
mento que “a retenção das referidas 
macas prejudica o regular andamen-
to do serviço de urgência prestado 
pelo Samu, pois, pelo que dos autos 
consta, a retenção de macas dificulta 
o atendimento das outras pessoas 
que necessitam de atendimento mé-
dico de urgência”. A presidente do 
TJ, em seu voto, afirmou que a deci-
são não causa lesão à ordem pública 
diante da “necessidade de preserva-
ção da saúde e vida do cidadão”.
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A política brasileira
e as salsichas

Fonte: Bahia Notícias

Fonte: Agência Brasil

Estado terá que fornecer macas para HGCA

Christina Keller, que percebeu que a 
ave estava imitando a voz do antigo 
dono e repetia suas últimas palavras: 

para suspender a eficácia da norma, 
que estabelecem a obrigatoriedade.  
O ministro considerou, na ocasião, 
que a lei atendeu ao compromisso 
de proteção e ampliação dos direi-

“Não atire”. A mulher filmou a 
cena e entregou para autorida-
des. O promotor do condado de 
Newaygo, Robert Springstead, 
não descarta a possibilidade de 
convocar o papagaio para tes-
temunhar, apesar de não haver 
precedente legal. Até o momento, 
nenhuma pessoa foi indiciada 
pelo crime e a viúva nega que te-
nha matado o marido.

Foto: Portal G1

tos fundamentais e humanos das 
pessoas com deficiência.

A Confenem, entretanto, ar-
gumenta que a norma estabelece 
medidas de alto custo econômico 
para as escolas privadas, que aca-
bam violando vários dispositivos 
constitucionais, como o artigo 
208, inciso III, que prevê como 
dever do Estado o atendimento 
educacional aos deficientes.O 
ministro Fachin entendeu o con-
trário e manteve a decisão.
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POLÍTICA

Na boca de
quem não sabe

Coluna

ZÉ QUE NÃO SABE
Contato: osollo@osollo.com.br

Essa é uma nova coluna que surge no SOLLO. É um coluna 
de pitacos políticos, sem pretensões de análise, mas analisan-
do. É uma criação coletiva, pois se servirá de fatos e boatos 
sobre as eleições municipais de outubro  que estiverem circu-
lando pela cidade e distritos de Teixeira de Freitas.

Comecemos por um tema sempre quente: a quem o gover-
nador Rui Costa e o governo do estado apoiarão nas próximas 
eleições municipais teixeirenses? Ora, seria o caso de perguntar 
diretamente ao Governador Rui Costa. Como as chances de uma 
resposta objetiva são mínimas, vamos nos valer da fala do go-
vernador. Na última vez que esteve em Teixeira de Freitas, per-
guntado sobre o assunto, se apoiaria Timóteo ou João Bosco, Rui 
respondeu: “em qualquer cidade em que houver dois candidatos 
da Base Aliada, o governo não entrará.” Ora, até o mundo mine-
ral sabe que o resultado das eleições municipais influirá decisiva-
mente  nas futuras eleições estaduais. Nessas eleições, Rui Costa 
é candidato a se reeleger e terá pela frente a candidatura de ACM 
Neto, atual prefeito de Salvador. Com a boa avaliação de Neto 
no governo da capital baiana, ele, Neto, é um candidato forte e 
temível. Rui terá, de qualquer maneira, de fortalecer suas bases 
no interior e isso só acontecerá com vitórias nas cidades da Bahia 
agora em 2016. Teixeira de Freitas é uma cidade importante no 
contexto político e, havendo dois candidatos da base aliada, ele , 
Rui Costa, preferirá ficar quieto, como aliás já declarou. Levan-
tar a hipótese de que ele apoiará Timóteo é uma temeridade: João 
e Timóteo são da base aliada, sendo que João é do mesmo partido 
do governador (PT) e, para ele, Rui Costa, será difícil de explicar 
uma posição favorável a um partido que, mesmo sendo da base, 
tem convicções ideológicas contrárias às do PT. Conclusão? No 
atual quadro, Rui Costa não apoiará qualquer candidato em Tei-
xeira. Como a política, no dizer de Magalhães Pinto, é como a 
aparência das nuvens, “muda daqui pra ali, a qualquer momen-
to”, essa visão do governador pode mudar.

Resta-nos, os mortais comuns, esperar sem forçar a barra 
das opiniões para qualquer lado.

Sobre a pasmaceira que ainda paira sobre o processo eleitoral 
teixeirense, resta-nos dizer: grandes emoções estão preparadas 
para os próximos meses, é só aguardar. O caso é que ninguém 
tem dinheiro para torrar e tem gente aguardando  negociações. 
Sabe-se, por exemplo, que o PMDB está meio solto, não tendo 
ainda candidatura definida. Irá o partido seguir com Tabajara? 
Apoiará Caio, do Solidariedade, que espera por isso. Consegui-
rão o SD e o PMDB conciliar suas divergências ideológicas e se 
unirem? Ou ficará o PMDB com Timóteo? Ou se aliará ao PSDB, 
com Marta Helena, já que agora PSDB/PMDB estão juntos no 
governo Temer?  A única certeza é que o PMDB não comporá 
com João Bosco. E O PC do B, que rompeu e saiu do governo 
Bosco? A indicação é que ficará com Timóteo, com quem quase 
compôs nas eleições passadas, ficando com Bosco na 25ª hora.

Há perguntas que ficarão ainda por muito tempo sem respos-
ta e o eleitor precisará ter paciência, enquanto são desenrolados 
os fios dos mistérios. Mande sua sugestão para nós, seus comen-
tários  idem, desde  que sejam conservados os critérios da boa 
educação. 

Nosso endereço eletrônico: jornalosollo@gmail.com.

Devaneios sobre
pitacos

MP aciona Dra. Tânia por irregularidades em 
procedimentos licitatórios
JEQUIÉ

ITANHÉM

O Ministério Público estadual 
ajuizou na terça-feira (7/6), uma 
ação civil pública contra a prefei-
ta afastada de Jequié, Tânia Diniz 
Correia Leite de Britto, a empresa 
Torres Empreendimentos Rural 
e Construção e seus sócios José 
Antônio Torres Neto e Soraya Ma-
chado Torres por irregularidades 
em procedimentos licitatórios no 
Município. Segundo o promotor 
de Justiça Rafael de Castro Matias, 
autor da ação, os demandados des-
cumpriram normas relacionadas às 
licitações públicas e praticaram atos 
de improbidade administrativa que 
resultaram em prejuízo ao erário. 
“As ações importaram em enrique-
cimento ilícito da empresa Torres 
Empreendimentos Rural e Cons-
trução, que tem como sócios José 
Antônio Torres Neto e Soraya Tor-
res”, destacou. Ele explicou que a 
empresa Torres Empreendimentos 
praticou ato contra a administração 
pública por ter obtido benefício em 
prorrogação irregular de contrato 
administrativo.

“O mais grave é que os deman-

dados, não satisfeitos com as suces-
sivas prorrogações ilegais do con-
trato, para além do remanescente 
do serviço e até do prazo total de 60 
meses da contratação original, fir-
maram um 5º Termo Aditivo, com 
prazo de vigência retroativo para o 
dia 8 de maio de 2014”, afirmou o 
promotor de Justiça. Na ação, o MP 
requer a concessão de medida limi-
nar de indisponibilidade dos bens 
dos demandados, para garantir o 
ressarcimento ao erário, na quantia 

A Prefeitura municipal de Ita-
nhém está promovendo a Copa 
Municipal da cidade e a promo-
ção vem alcançando grande su-
cesso no município. O prefeito 
Bentivi afirmou que “acreditar 
no esporte é acreditar no poder 
do homem de se encaminhar 
para as coisas boas e uma forma 
de trazer o jovem para o caminho 
positivo, por isso todo o apoio da 
prefeitura à  Copa Municipal. Al-
guns resultados do torneio:

 No domingo(29/05/16), no 
Estádio Teixeirão em Itanhém e 
no final de semana de 04 e 05 de 
junho), aconteceram os jogos de 
volta das 4ª de finais da 3ª COPA 
MUNICIPAL DE FUTEBOL e 
foram definidos os semifinalistas 
com as classificações das equi-
pes do PROJETO RESGATE 
x VILA SÃO JOSÉ e PAPO DE 
BOLEIRO x BATINGA.

Pela manhã do dia 29/05, a 
equipe do Projeto Resgate teve 
grande dificuldade para vencer 
a equipe do Picorelly, por um a 
zero, com gol marcado aos 39 
min do 2º tempo, através do ata-
cante Vaguinho e o resultado da 
1ª partida de ida realizada em 
Ibirajá, o placar foi de 2x2.

de cerca de mais de mais de R$ 2 mi-
lhões; e que condene a ex-prefeita de 
Jequié pela prática dos atos de im-
probidade administrativa previstos 
na Lei 8.429/1992 arts. 10, incisivos 
VIII, XI e XII, 11 e 12, incisos II e 
III.  O MP requer ainda que a Justiça 
condene também a empresa Torres 
Empreendimentos e seus sócios 
pela prática dos atos de improbida-
de administrativa.
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Fonte: Ascom / Prefeitura de Itabuna

Fonte: Redação O Sollo.

Prefeita afastada de Jequié, Tânia Britto

Prefeitura de Itanhém realiza Copa 
Municipal e prefeito fala do poder
do esporte  na formação do cidadão

Na tarde do dia 29/05 ás 15:00 
hs, a Vila São José venceu o América 
de Pankera por 4 a 1 com gols: Pier-
re(2), Jean e Washington (São José) 
e Dola descontou para o América.

No SÁBADO (04/06/16) ás 
15:00h, no estádio Beira Rio em 
Umburaninha-MG, a equipe de Ba-
tinga venceu o0 Cafezinho pelo pla-
carde 3 x 0 fez, gols de Zecão (02) e 
Vanzinho.

DOMINGO (05/06/16) ás 
08:30 hs em Itanhém: PAPO DE 
BOLEIRO 02X 01 AMIGOS DE 
IBIRAJÁ, com gols: Marquinhos 
e Cebolina(Papo de Boleiro) e Na-
tan(Ibirajá). As Semifinais estão pre-
vistas para os dias 11 e 12 de junho 

no estádio Teixeirão em Itanhém.
11/06/16 Sábado ás 15:00 hs 

PAPO DE BOLEIRO x BATIN-
GA

12/06/16 Domingo ás 08:30 
hs PROJETO RESGATE x 
VILA SÃO JOSÉ. As finais es-
tão previstas para o dia 19 de 
junho com as disputas do ter-
ceiro colocado e a partida final, 
onde serão entregues premiação 
em dinheiro em convênio com a 
Prefeitura de Itanhém e Liga 
Desportiva de Itanhém, troféus 
e medalhas e mais um kit espor-
tivo a todas as equipes partici-
pantes da edição de 2016.
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SEGMENTO COMÉRCIO DE MADEIRA: 
MADEREIRA PARAENSE

SEGMENTO MARCENARIA: 
DANIQUE MÓVEIS

SEGMENTO REVENDEDORA DE
CARROS: WL VEICULOS

SEGMENTO 
INDÚSTRIA:
CAFÉ TICIANA

Rua Nova, 328, Bairro São João 
Itanhém - BA - (73) 3295-2706

Avenida Sady Teixeira, 406, São João
Itanhém - BA - (73) 3295-2144

Itanhém - BA
(73) 3263-4791 / 3295-2667

O empresário e proprietário da 
Madeireira Paraense Fredomiro 
Januth, “Fred”, com o seu filho 
Yure e sua esposa Joelma Januth 
e o colaborador Reginaldo Lima, 
recebendo a placa de premiação 
das mãos da atriz Lizi Benites, de 
Destaque Empresarial.

O empresário e proprietário 
da Danique Móveis, Deuslino 
da Silva com os seus 
colaboradores, recebendo 
a placa de premiação das 
mãos da atriz Lizi Benites, de 
Destaque Empresarial.

O gerente Luís Pombo e o sócio 
proprietário da WL Veículos, 
Willerson Moreira, “Lecinho” 
recebendo a placa de premiação 
das mãos da atriz Lizi Benites, de 
Destaque Empresarial 2015.

A esposa do diretor administrativo do Café 
Ticiana, Wiliana Sena Correia, recebendo a 
placa de premiação das mãos da atriz Lizi 
Benites, de Destaque Empresarial 2015.

MADEIREIRA E MATERIAIS
DECONSTRUÇÃO

PARAENSE
Tudo para sua construção

Compra, vende, troca e financia 
veículos novos e seminovos

Destaque Empresarial aconteceu com classe e glamour em Itanhém
ITANHÉM

No dia 21 de maio, Itanhém vi-
veu mais uma noite de gala, noite 
do Destaque Empresarial, evento 
que premiou os empresários a que 
se destacaram em 2015 nas áreas de 
indústria, comércio e prestação de 
serviços.

O evento foi realizado pela Câ-
mara de Diretores lojistas (CDL) 
e recebeu a presença de várias per-
sonalidades. Notou-se a presença 
do prefeito Milton Ferreira Guima-
rães, o Bentivi, do delegado Jorge 
Nascimento, de vários vereadores, 
do escritor presidente da Academia 
Teixeirense de Letras (ATL), A. Zar-
feg, do coordenador regional do SE-
BRAE, Alex Brito, além de inúmeras 
outras pessoas da sociedade local.

Renato Correa, presidente da 
CDL de Itanhém , não escondia seu 
contentamento pelo sucesso da fes-

ta. Segundo ele, “a CDL quis fazer 
um momento para o empresário, 
para que ele fosse a estrela da noite. 
Conseguimos isso, em um evento 
muito alegre e de muita distinção. 
Para que tudo corresse da melhor 
maneira, a CDL se esmerou na pre-

paração, pensando em uma estru-
turação diferente do destaque. Para 
isso, contratamos a Banda lordão e 
seu Gilson para animar a festa, além 
da atriz Lizi Benites como apresen-
tadora. Agradeço a toda a diretoria 
da CDL, que se empenhou para 

presariado local. Parabéns aos pre-
miados e que essa premiação sirva 
de incentivo a quem não alcançou 
o troféu, para que ano que vem isso 
possa acontecer.”

O prefeito Bentivi parabenizou 
a todos que foram laureados e com-
pletou: “Para a prefeitura é uma 
honra e uma obrigação apoiar esse 
evento, que já faz parte de nosso ca-
lendário. Parabéns à CDL, parabéns 
a Itanhém”, comemorou o prefeito.

que o evento tivesse sucesso. Tam-
bém agradecemos nossos parceiros, 
como a Prefeitura de Itanhém e o 
prefeito Bentivi, que nos deu todo o 
apoio”, pontuou.

Alex Brito, coordenador regio-
nal do SEBRAE, também esteve no 
Destaque e afirmou: “Essa festa já 
se torna uma tradição de Itanhém 
e só temos que parabenizar a CDL 
pela realização, que premia aqueles 
que se destacaram em meio ao em-
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CIDADANIA

RELIGIÃO

Vocacionados
para amar

Reações pode ser o grande calcanhar de Aquiles de todos 
nós. Um das dificuldades em ter reações adequadas é, justamen-
te, o fato de ser a reação uma ação que adotamos como resposta 
nem sempre pensada e, muitas vezes, puramente emocional. Por 
não ser uma ação originária, mas derivada, temos a tendência 
a pensar que o que a causou a justifica. Ou seja: se fomos agre-
didos, podemos agredimos; se fomos desrespeitados, temos o 
direito de desrespeitar. Bateu, levou! Mas a fé cristã nos propõe 
um caminho diferente. Um caminho inspirado em Jesus, e não 
no senso comum. Um estilo de vida orientado por princípios, em 
que, antecipadamente, decidimos as atitudes e as reações que 
teremos em nosso dia a dia. Como seguidores de Cristo, o princí-
pio mestre da vida é o amor.

Dele, todos os demais devem derivar. Na vida cristã o amor é 
a ação fundamental que deve produzir suas próprias reações. Ao 
lidar com aqueles que nos tratam como inimigos, devemos tra-
ta-los como a amigos! Inspirados pelo amor, não podemos nos 
acomodar à inveja que nos impedem de nos alegrar com os que 
se alegram e muito menos abrigar a maldade ou o ressentimen-
to que nos levam a celebrar o fracasso do nosso próximo. Isso 
contaminaria nosso coração e o distanciaria do coração do nosso 
Mestre! Por amor, devemos desenvolver a virtude de nos alegrar 
com os que se alegram e de chorar com os que choram. Compa-
nheirismo! Amizade e compaixão. É esse nosso chamado, nos-
sa vocação. Diante de um mundo sem amor, sermos amorosos, 
bondosos e cheios de graça, como nosso Mestre.

Nos círculos eclesiásticos fala-se muito em vocação, mas 
geralmente ignoramos a vocação para amar. E, se fracassamos 
nessa vocação, que é central, como poderemos cumprir qual-
quer outra? Facilmente seremos corrompidos pelo orgulho no 
cumprimento das demais vocações, e fracassaremos, ainda que 
tenhamos sucesso. A falta de amor nos leva a julgar, discriminar 
e desprezar, em lugar de servir. Ela é o indicador e a medida de 
nosso relacionamento com Cristo: quanto mais amor demons-
tramos, mais próximos estamos de Cristo! Portanto, antecipa-
damente, abracemos a missão de amar e aproveitemos cada 
encontro, circunstância e incidente para amar. Jamais justifique-
mos nossas reações desamorosas. Devemos confessá-las a Deus 
como pecados e pedir perdão. Um cristão ama e jamais acomo-
da-se até que ame como tem disso amado por Deus.

SAÚDE

RELIGIÃO

Leia a BibliaLeia a Biblia

Insuficiência renal é tema de 
treinamento para funcionários
do Hospital de Base 

Associação dos Pastores Evangélicos 
de Teixeira de Freitas realiza mais 
uma reunião ordinária de comunhão

Repassar mais informações 
técnicas e experiências sobre a in-
suficiência renal aguda e crônica, 
uma doença lenta, progressiva e 
irreversível das funções renais e ain-
da, destacar a importância e como 
funciona o Serviço de Hemodiálise 
estão os principais temas de uma 
palestra, seguida de treinamento 
nesta quinta-feira, dia 9, a partir da 
8 horas, no auditório do Hospital de 
Base Luís Eduardo Magalhães. O 
evento é destinado aos profissionais 
da unidade hospitalar referência da 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Itabuna.

A palestra vai orientar médicos, 
enfermeiros e técnicos de enferma-
gem que trabalham diretamente 
no Centro de Tratamento Intensivo 
(CTI) do Hospital de Base, tendo 
como principal palestrante o mé-
dico nefrologista Rodolfo Antônio 
Silva Nascimento, que responsável 
também pela capacitação dos pro-
fissionais. 

O diretor-presidente da Funda-
ção de Atenção à Saúde de Itabuna 

Uma vez por mês, a Associação 
de Pastores Evangélicos de Teixei-
ra de Freitas (APETEF), reunindo 
pastores de diversas denominações, 
se reúne em reunião ordinária de 
comunhão em uma delas. Esse mês, 
a reunião aconteceu no dia 5 de ju-
nho, na Igreja Metodista Wesleya-
na do Bairro Redenção. A reunião 
contou com as presenças dos pasto-
res  João Batista de Aguiar(IMW), 
Thiago Quirino(IEMP), Jadilson 
Morais (ISENSJ), Zoroastro Ama-
ral(IMW) o anfitrião, Agenildes Ti-
gre(IBM), João Pires(IBF), Rosinei 
Balbino(IFG), Jarbas Silva(IPB), 
Edinê Barbosa(ADMT), Carlos 
Magno(IMW), Paulo Santos(IBL) 
e o Presidente Joel Dutra(IBB).

A reunião começou com um café 
da manhã, onde a confraternização 
e a alegria foi a tônica. Na sequên-
cia, o Pr. Joel Dutra ministrou vários 
louvores, intercalados com a leitura 
dos salmos. Depois do Pr. Joel, foi 
a vez do Pr. João Batista trazer uma 
reflexão sobre a Palavra de Cristo. 
Ele abordou o tema do abandono 

ITABUNA

TEIXEIRA DE FREITAS

Fonte: Redação - O Sollo

Fonte: Redação - O Sollo

(FASI), Silvane Chaves, ao lembrar 
que em abril deste ano, o Hospital de 
Base ganhou o Serviço de Hemodiá-
lise com duas máquinas, justifica a 
realização do evento, que considera 
essencial à capacitação dos profis-
sionais da CTI. Todo o a atendimen-
to é direcionado aos pacientes com 
quadro de insuficiência renal aguda 
internados nas enfermarias e no CTI 
daquela unidade hospitalar, que ne-
cessitem de tratamento por meio da 
hemodiálise.

O diretor Silvane Chaves des-
taca a importância desse tipo de 
serviço médico especializado, con-
siderado como fundamental numa 

da Fé, usando para isso o texto de 
João 6:66-71 e dissertou sobre o 
crescimento numérico dos evangé-
licos brasileiros e o contingente de 
pessoas afastadas das Igrejas. O Pr. 
Também analisou os motivos desse 
abandono e apontou algumas ações 
fundamentais para reverter esse 
quadro.

No momento final da reunião, o 
presidente da APETEF solicitou ao 
Pr. Rodinei que conduzisse um cla-
mor a Des pela nossa nação, o que 
foi feito após a leitura em uníssono 

unidade hospitalar do porte do Hos-
pital de Base. Atualmente a unidade 
hospitalar atende cerca de 5.600 
pacientes por mês, tanto de Itabuna 
quanto de outros 168 municípios 
pactuados pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS).

  “O Serviço de Hemodiálise do 
Hospital de Base veio numa hora 
oportuna para manter e, princi-
palmente, preservar e salvar vidas. 
Além disso, garante uma melhor 
qualidade de vida às pessoas que 
necessitam desse tipo de serviço por 
apresentarem quadro de insuficiên-
cia renal aguda ou crônica”, assina-
lou Silvane Chaves.

O diretor da FASI diz ainda que a 
instalação e implantação do Serviço 
de Hemodiálise no Hospital de Base 
de Itabuna foi uma vitória em favor 
da população regional. O avanço re-
sultou do trabalho da comunidade, 
da Secretaria Municipal de Saúde, 
da Diretoria Executiva e do corpo 
técnico que juntos, conseguiram  
ampliar a oferta de serviços na rede 
pública e com isso assegurar o aten-
dimento de qualidade.

de 2 Crônicas 7:14, que diz: “se o 
meu povo, que chama pelo meu 
nome, se humilhar e orar, buscar 
a minha face e se afastar dos maus 
caminhos, dos céus o ouvirei, perdo-
arei os seus pecados e curarei a sua 
terra.”

A reunião do mês de julho ficou 
marcada para o dia5 e acontecerá na 
Igreja 1Metodista Wesleyana, situ-
ada na Rua Ferreguetti, 45, Bairro 
Jerusalém, com início às 8h.

APETEF reúne seus pastores em reunião ordinária de comunhão

“Abençoem aqueles que os perseguem; abençoem, e não os amaldiço-
em. Alegrem-se com os que se alegram; chorem com os que choram. 

Tenham uma mesma atitude uns para com os outros. Não sejam orgulho-
sos, mas estejam dispostos a associar-se a pessoas de posição inferior. 

Não sejam sábios aos seus próprios olhos.” (Romanos 12.14-16)
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ESPORTE

Esportiva
RAMON MOURA
Colunista Esportivo

Acontece todas as 4ªs, 
no campo da Ceplac, um 
animado e concorrido baba, 
organizado por “Romalí 
Moura”, com atletas da 
Agrovilla, Pindorama, Porto 
Seguro, etc., tais como: Len-
non e Eder Bahia, Carlos 
Bess, Orelha, Pato, Walter, 
Deildo, Udenildo entre 
outros amantes do futebol. 
Após o baba, a cerveja corre 
solta nos bares do entorno.

Uma emocionante deci-
são, foi o que vimos neste 
22.05, entre as equipes 
de Fluminense 2X1 Vas-
co, que, em clima de paz, 
jogaram um belo futebol, 
procurando sempre o 
caminho do gol, o que 
foi do agrado de todos 
os presentes. Nossas 
saudações ao presidente 
“Saramandaia”, que em 
sua simplicidade, soube 
administrar de forma 
inteligente, todas as 

Salve! Salve! Baianão 
campeão. Após 180 
minutos em 2 jogos 
de primeira grandeza, 
a equipe do Baianão, 
merecidamente, 
tornou-se campeã, ao 
repetir o placar de 2x1, 
em Itapetinga, onde 
enfrentou, além da ca-
pacidade técnica da sua 
adversária e a força da 
sua torcida e ter sofrido 
o primeiro gol, não se 
abalou, pelo contrá-
rio, partiu para cima, 
virando o placar, aos 39 
e 44 do segundo tempo, 
calando a multidão alí 
presente, emocionando 
os poucos torcedores 
que se deslocaram para 
àquela bela cidade. 

Referimo-nos ao atleta “GUGA”, 
com passagem em várias equipes 
profissionais do nosso estado, 
e também de Sergipe e Espírito 
Santo, e que acaba de ser campeão 
na “Copinha do Mirante Sapotí”, 
pelo “Fluminense”, liderando seus 
pares como um maestro rege sua 
orquestra. Guga, além de craque, 
é uma pessoa de ilibada conduta, 
merecendo todo nosso respeito e 
admiração. Um abraço garoto.

Teve início no dia 08 do mês passado a tradicional “Copinha”, que an-
tecede ao campeonato daquele clube. O Presidente Genaildo, que além de 
competente administrador, é tido e avaliado por muitos, como um dos me-
lhores atletas, se diz satisfeito com a empolgação das equipes, e por esta 
razão, espera que este ano, tanto o campeonato quanto a festa de confrater-
nização, sejam melhores que o ano passado. Aproveitou da oportunidade, 
para comunicar aos forrozeiros, que os ingressos para o Forró dos 40, já 
estão à disposição na secretaria do Clube.

Foi muito interessante a passagem desta luminosidade esportiva por 
aqui onde, repousou por uma noite, para delírio dos apaixonados despor-
tistas da “Terra Mãe”. Dentre os diversos pontos positivos, destacamos a 
sensacional apresentação do “Grupo Brasuca”, sob o comando do bailarino 
“Braz”, que sem sombra de dúvidas, pode apresentar-se em qualquer casa 
de espetáculos do País. 

No entanto, notamos que, tanto na condução da tocha, quanto nas ho-
menagens aos atletas de destaques, sentimos falta de nomes que, pelo seu 
histórico esportivo, jamais poderiam estar ausentes deste grandioso espetá-
culo, como: Imbé, Gurumal e modéstia à parte, meu pai “Romalí Moura”, 
protagonistas da história esportiva de nossa querida cidade e região. Desco-
nhecemos os critérios da escolha, acentuando que não discordamos dos que 
foram homenageados, só sentimos a falta destes ícones do nosso esporte. 
Mas, fazer o que, só nos resta lamentar.

Com a participação de 
vários presidentes e direto-
res de clubes, a LFPS pro-
moveu neste último 24/05, 
uma proveitosa reunião, 
onde temas como: intermu-
nicipal, sub-13 e sub-17, fo-
ram tratados e praticamen-
te definidos para este ano. 
Quanto ao intermunicipal, 
detalhes ainda serão deba-
tidos entre Liga e Prefei-
tura, mas acreditamos que 
tudo será resolvido, mesmo 
porque, uma seleção que 

Flamengo perde em todas 
as séries do Brasileirão: “A” 
Gremio, “B” Vasco, “C” For-
taleza e “D” Confiança. Por 
sorte, este torneio, somente 
chega até a série “D”, pois, a 
perdurar esta seqüência, só 
pararia na série “Z”.  Acorda 
Flamengo!

De parabéns a nação vas-
caína, que até o momento não 
conheceu derrota neste ano. 
Invencível, além de títulos, os 
comandados de Jorginho e 
Zinho, fazem a alegria de seus 
incontáveis torcedores. Não 
se sabe as razões da não con-
vocação do atleta “Nenem”, 
que considero melhor meia do 
Brasil, para a Seleção. Mais 
um atestado da incompetência 
deste pseudo treinador Dunga.

O bairro do Baianão, 
praticamente parou para re-
ceber os seus heróis, onde 
uma belíssima festa já estava 
preparada (pois a confiança 
na equipe era total), onde o 
campo do Paulo Souto, de 
grandes glórias, foi o palco 
para este encontro entre tor-
cedores e atletas, onde lágri-
mas de felicidades e gritos de 
“É campeão”, se misturaram. 
Esta coluna se sente também 
campeã, e comemora.

Nosso amigo e Secretário 
de Esportes “Tate Parracho”-
teve braço e algumas costelas 
quebradas, decorrente de que-
da de moto na Orla Norte. Esta 
coluna, a população de Porto 
Seguro e demais amantes do 
esporte desejamos ao “Tate” 
uma rápida recuperação e bre-
ve retorno às suas atividades.

Baba do Roma 

Técnica refinada 

Clube dos 40 

Tocha Olímpica 1 

Tocha Olímpica 2

Liga de futebol faz reunião 

Mirante/Sapotí 

Copa do Descobrimento

Que vexame! 

Invencibilidade 
à toda prova 

A recepção aos 
Campeões

Acidente de 
Transito 

Velocidade, técnica e bolas murchas,
juntos em um mesmo espaço

Guga, craque de bola, e bom camarada

Presidente, diretores e imprensa na expectativa de 
bons momentos para o esporte local

Flávio Porto, Romalí Moura e Charles Senna,
no encerramento do Campeonato do Mirante

Seleção do Baianão, campeã da 4ª Copa do
Descobrimento

Luciano Santos, presidente diretor da Copa do 
Descobrimento

vertentes de mais uma edição da já tradicional 
copinha do Mirante. Valeu “Sará”.

tem em seu currículo, um título de campeã e 
duas vices colocações, não pode ficar de fora. 
Aguardamos um rápido desfecho.
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ESPECIALSOCIAIS

Foco & 
Feitos  

O belo casal, o diretor comercial da Ceolin Fiat, Antonio Fantin e sua esposa a
empresaria proprietária da Hombre, Adriane Fantin, entre o casal de empresários
proprietários da Ceolin Fiat, José Dadalto e Maria Edinéia Ceolin.

O administrador do Hospital Sobrasa, Benedito Rosa, 
com sua esposa, Eliana Rosa e sua filha Stella Rosa.

O elegante casal de sócios proprietários e fisioterapeutas
da Fisoclin, Djoyce Wagmacker Souza Lima e Osmar Lima, 
pousando para essa coluna.

O simpático casal de empresários proprietários do Auto Posto 
Deca Lopes, Hellen Lopes e seu esposo, Edvaldo Ferreira, na festa 
da premiação do Destaque Empresarial de Medeiros Neto. 

O belo casal, o empresário, Derilton Porto e sua 
esposa a farmacêutica, Ana Claudia Porto, na festa 
da premiação do Destaque Empresarial de Itanhém.

O belíssimo casal de empresários, o pré candidato a prefeito de 
Itanhém, Romeu Gazzinelli “Piu” e sua esposa Gilza Botelho.

O belíssimo casal de empresários, Tânia Marcia Botelho
e Gleyson Botelho, pousando para essa coluna.

O simpático casal de empresários, Loucílio
Alves e Andrea Alves.

O elegante casal, o diretor administrativo do Café Ticiana,
Audrey Scalzer Correia e sua esposa, Wiliana Correia, na festa
da premiação do Destaque Empresarial de Itanhém /BA.

O elegante casal de empresários e proprietários da Cimagran,
João Francisco Silotti e Niécia Silotti.

O consultor de vendas, Sasdelli Resende, o diretor comercial da Ceolin Fiat de Teixeira 
de Freitas, Antônio Fantin, e o coordenador regional do Sebrae, Alex Brito, marcando 
presença na festa de premiação do Destaque Empresarial de Itanhém/BA.

Por: Filipe Moraes
filipe@osollo.com.br
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POLÍCIACULTURA

Academia Teixeirense de Letras é oficialmente instalada

Exposição de Mosaicos do doutor Stanislau foi sucesso

Foi instalada oficialmente a Aca-
demia Teixeirense de Letras (ATL), 
que tem como seu patrono, Castro 
Alves. A cerimônia, que ocorreu no 
sábado (4) no plenário da Câmara 
dos Vereadores, homenageou 32 
escritores de toda a região do ex-
tremo-sul da Bahia, que tomaram 
posse de suas cadeiras. Ao todo, a 
Academia terá 40 membros efetivos.

A ATL, que é a primeira agre-
miação litero-cultural da região do 
extremo-sul, foi criada no dia 14 de 
março de 2016. O dia escolhido para 
sua criação oficial não foi por acaso, 
já que em 14 de março se comemora 
o aniversário do poeta baiano An-
tônio Frederico de Castro Alves, o 
“Castro Alves, que neste ano com-
pletaria 169 anos”.

A solenidade, que foi encanta-
da com a Orquestra Nove de Maio, 
contou com a escritora Ângela Fein-
gold, presidente da Academia de 
Letras de Fortaleza, vice-presidente 
da Associação Internacional de Es-
critores e Artistas, vice-presidente 
do Instituto Brasileiro Cultural Ba-
rão de Ayuruoca, e conselheira do 
Centro Cultural Português Casa das 
Beiras do Rio de Janeiro.

Além de Ângela Feingold, esti-
veram presentes Ramiro Guedes, 
diretor Municipal de Cultura que 

Com mais de 500 visitantes, en-
cerrou-se no dia 5 de maio a expo-
sição de Mosaicos do Dr. Stanislau 
Sierpieski Filho, realizada desde o 
dia 2 no shopping PATIOMIX. A 
Exposição foi promovida pelo De-
partamento de Cultura da Secretaria 
de Educação e Cultura de Teixeira de 
Freitas, com apoio do PaTIOMIX, 
que, mais uma vez, cedeu seu espaço 
central para um momento de cultu-
ra. O Dr. Stanislau Siepierski é médi-
co renomado em Teixeira de Freitas, 
além de praticar diversas artes. É 
musicista, pintor, escritor, formado 
em Letras pela UNEB e, de 5 anos 
para cá, mosaicista. O Dr. Stanislau 
coloca essa arte como um derivativo 
para o dia a dia de seu mister médico: 

representou o prefeito de Teixeira 
de Freitas, doutor João Bosco; o 
presidente da Associação dos Mu-
nicípios do Extremo Sul da Bahia e 
prefeito de Caravelas, Jadson Ruas; 
o presidente do Poder Legislativo 
de Teixeira de Freitas, vereador To-
mires Barbosa; e o diretor regional 
da Secretaria Estadual de Cultura, 
Junieques Santos.

A ATL, que será composta por 
25 membros moradores de Teixeira 
de Freitas e 15 membros moradores 
de outras cidades da região, tem em 
sua primeira diretoria Almir Zarfeg 
como presidente; o jornalista e es-
critor Athylla Borborema como vi-
ce-presidente; Cristhiane Ferreguett 
será a secretária-geral; o tesoureiro 
será Celso Kallarrari; os conselhei-
ros são Carlos Andrade, Marcus Au-
relius e Ramiro Guedes.?

TEIXEIRA DE FREITAS

TEIXEIRA DE FREITAS

Fonte: Redação - O Sollo
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com as madonas religiosas, Nossa 
Senhora da Igreja Católica, depois 
produzir uma série com pássaros pe-
los quais sou apaixonado e os orixás 
do candomblé da Bahia. É impor-
tante salientar que faço esses traba-
lhos pelo prazer de ver os resultados 
das combinações e pela paz interior 
que traz para minha vida”, afirmou.

Das várias pessoas que passa-
ram pela exposição, destaque para 
uma delegação de alunos da escola 
de Jardim Novo. Os alunos olhavam 
deslumbrados para as peças, tentan-
do entender e captar as mensagens 
que elas passavam. Uma das profes-
soras manifestou sua admiração: “É 
uma arte apaixonante pela beleza e 
pela paciência que se deve ter para 
compor as imagens, com milhares de 
pedacinhos de cerâmica”, pontuou.

As coordenadoras do Departa-
mento de Cultura, Kátia Aslene e 
Sandra aplaudiram o evento: “Essa 
já é nossa 6ª. exposição de artistas 
teixeirenses que realizamos aqui. 
Esse espaço é mais um que a Cultu-
ra conquista para prestigiar nossos 
artistas. Outras exposições virão”, 
completou Kátia.

“É uma forma de relaxar, pois a me-
dicina acaba nos colocando com as-
pectos tristes, apesar de ser um meio 
de preservar a vida”, comenta. Na 
exposição “Mosaico – a pintura em 
pedras”, o artista mostrou sua arte 
em peças religiosas com uma belíssi-
ma madona e a série de Agnus Dei. 
Também mostrou a série Mandala e 

duas belas peças com a efígie do po-
eta Carlos Drummond de Andrade. 
As pessoas que paravam para apre-
ciar os trabalhos do Dr. Stanislau, 
admiravam as minúcias das peças de 
uma arte antiquíssima, que vem des-
de a antiguidade. Sobre as peças que 
ainda sonha fazer, o médico explica:  
“Meu próximo passo é trabalhar 
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GERAL

IMÓVEIS COMPRA/VENDA/ALUGUEL/ARRENDAMENTO - INFORMÁTICA - VEÍCULOS - ANIMAIS - DIVERSOS - ELETRO-ELETRÔNICOS - EDITAIS

HORÁRIOS COM PARTIDAS 
DE TEIXEIRA DE FREITAS:
Batinga: 14:00
Caravelas: 13:45
Itanhém: 06:00  12:00  

14:00  18:10
Itanhém: 11:00
Mucuri: 06:00  14:00  17:30
Nova Viçosa: 08:45  11:30 
15:00 

Nanuque via P. Mata: 05:30  
10:30  13:10
Nanuque via M. Neto: 08:20
Juerana: 14:30
Barcelona e Ibirapuã: 15:00

Vereda e Prata: 13:30
São José de Vereda: 12:30
Santo Antonio: 11:30  17:00
Cachoeira do Mato: 14:30

HORÁRIOS COM PARTIDAS 
DE NANUQUE:
Nova Viçosa: 07:30  10:45 
14:30  15:35
Tx. Freitas via P. Mata: 
06:30  09:50  12:30
Tx. Freitas via M. Neto: 
11:15
Lajedão e Itupeva: 16:30
Ibirapuã: 13:00

CONSULTE NOSSOS 
HORÁRIOS:
(73) 3263-8300 – Garagem 
de Tx. Freitas
(73) 8833-2843 – Agência de 
Itabatan
(73) 3295-2069 – Agência de 
Itanhém
(73) 3296-1370 – Agência de 
Medeiros Neto
(73) 3206-2086 – Agência de 
Mucuri
(33) 3621-4865 – Agência de 
Nanuque
(73) 8833-2833 – Agência de 

Nova Viçosa
(73) 3209-1112 – Agência de 
P. Mata
(73) 3291-1490 – Agência de 
Tx. Freitas
(73) 3209-1330 – Agência de 
Trevo de P. Mata

CONSULTE NOSSOS 
PREÇOS ESPECIAIS PARA 
FRETAMENTO E VIAGENS 
DE TURISMO:
(73) 3263-8300  Garagem 
Teixeria de Freitas

A VIAÇÃO CIDADE DE PORTO SEGURO está 
recrutando candidatos portadores de necessidades especiais 

para participarem dos seus processos seletivos.
Compartilhem esta informação com seus amigos, e nos 

ajudem a encontrar mais talentos para nossa empresa!
São as diferenças que tornam nossos 
colaboradores pessoas especiais.

Aos interessados:
Comparecer ao setor de Recursos Humanos, sito a rua Teófilo 

Otoni , nº  31 – Mirante Caravelas, munido de currículo e CTPS 
ou enviar o currículo para o email: arh@vcportoseguro.com.br.

A Engelmig Transmissão e Distribuição está em pro-

cesso seletivo para contratação de pessoas portado-

ras de necessidades especiais. Interessados, deixar 

currículo no Departamento de Recursos Humanos, no 

endereço: Avenida David Jonas Fadini, 2800 B, Bairro 

Stela Reis – Eunápolis – BA, telefone: (73) 3262 – 3204.

Corpo da baiana de Jequié que 
morreu no acidente da Mogi-Bertioga 
é enterrado em São Paulo

O corpo da baiana Sônia 
Pinheiro de Jesus, de 37 anos, 
uma das vítimas do acidente 
de ônibus que matou 18 pesso-
as na Rodovia Mogi-Bertioga 
(SP) na noite de quarta-feira 
(8), foi enterrado nesta sexta 
(10), em um cemitério na Zona 
Leste de São Paulo. De acor-
do com o G1, o corpo chegou 
ao local às 1h40. A vendedora 
nasceu em Jequié, na região do 
Médio Rio de Contas da Bahia, 

JEQUIÉ

e se mudou para São Paulo 
há 20 anos. Há cinco anos, 
Sônia foi morar em São Se-
bastião, onde trabalhava. Ela 
estudava Serviço Social em 
Mogi das Cruzes. O irmão da 
vítima, Antônio Pinheiro, la-

mentou a morte. “Era uma 
menina que só fazia bem 
e amizade com todo mun-
do”, afirmou. Outro baiano 
também foi vítima fatal do 
trágico acidente. Natural de 
Ubatã, também no Médio 
Rio de Contas, Daniel Oli-
veira Damazio, de 25 anos, 
morreu após o veículo bater 
em um rochedo, capotar e 
cair em um barranco.

Fonte: Correio da Bahia
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SEGMENTO ESCRITÓRIO DE CONTABILIDADE
A Exata Contabilidade é 
Destaque. O representante 
da equipe Gustavo Henrique 
e sua namorada, Gersyara 
Caldas, recebendo a placa 
de premiação das mãos da 
diretora da ACE, Jessyluce 
Cardoso, de Destaque 
Empresarial 2015.

3011-4084

O empresário e proprietário do Varejão das Baterias Edilson Barbosa de Almeida, agradece a Deus, 
sua família, clientes e parceiros, pelo Prêmio Destaque Empresarial 2015.

O farmacêutico e proprietário do Laboratório 
Carvalho, Sebastião Monteiro de Carvalho, com o 
seu filho, Augusto Barreto de Carvalho, recebendo 
a placa de premiação das mãos do diretor da ACE, 
Valci Vieira, de Destaque Empresarial 2015.

SEGMENTO LABORATÓRIO 
DE ANÁLISE CLÍNICAS

3263-9700

Dedicamos esse prêmio aos nossos clientes, razão de ser do nosso 
trabalho! As empresarias e sócias proprietárias da Qualli Eventos, 
Aryella Mascarenhas, Jessyluce Cardoso Reis e Fernanda Caldas 

Soares, com a placa de premiação do Destaque Empresarial 2015.

SEGMENTO PRODUÇÃO DE EVENTOS

(73) 3011-3080“QUALIDADE É O QUE NOS MOVE”
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A vendedora, Jamile Cardoso, 
o sócio proprietário da Ótica 
Safira, Adelmo Fagundes, a 
gerente, Eudy Rocha e o 
auxiliar técnico em ótica, 
Samuel Ferraz, recebendo a 
placa de premiação das mãos 
da diretora da ACE, Beatriz 
Maria Ramos, de Destaque 
Empresarial 2015.

SEGMENTO ÓTICA

(73) 3291-9500

SEGMENTO CONCESSIONÁRIA DE VEÍCULOS
O casal de empresários
e proprietários da Ceolin 
Fiat, Maria Edinéia
Ceolin e José Dadalto, 
recebendo a placa de 
premiação das mãos da 
diretora da ACE, Jessyluce 
Cardoso, de destaque 
empresarial 2015.

O empresário e proprietário da Protec, 
Domingos Soares, recebendo a placa de 
premiação das mãos da diretora da ACE, Beatriz 
Maria Ramos, de Destaque Empresarial 2015.

SEGMENTO SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA
E MONITORAMENTO ELETRÔNICO

3291-4320

A advogada Nildes Márcia 
Ayres, com sua filha Isabelly 
Ayres, recebendo a placa de 
premiação das mãos do 
assessor jurídico da ACE, 
Daniel Moraes.

SEGMENTO ESCRITÓRIO
DE ADVOCACIA SEGMENTO DESENVOLVIMENTO DE SOFTWARE

A Adsoft é Destaque Empresarial 
pela 9ª vez consecutiva. O 

gerente comercial, Fredson Reis, 
o empresário sócio proprietário, 
Alessandre Curty e o gerente de 

suporte, Jacson Medeiros, 
recebendo a placa de premiação 
das mãos do assessor jurídico da 

ACE, Daniel Moraes.

IN F O R M Á T I C A
3165 - 2300Fone:
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O auxiliar administrativo, 
Elidio silva, o garçom, João 
Alves e a recepcionista,
Talita silva, recebendo a 
placa de premiação das 
mãos da diretora da ACE, 
Jessyluce Cardoso, de 
Destaque Empresarial 2015.

SEGMENTO HOTEL

(73) 3291-9000

SEGMENTO COMÉRCIO DE ARTEFATOS DE MADEIRA
O gerente da Fermacon 
Material de Construção e 
Madeiras, Roberto Pereira de 
Oliveira, com os sócios 
proprietários, Luís Guizzardi e 
Leonardo Pasolini Guizzardi, 
recebendo a placa de 
premiação das mãos do 1º 
vice-presidente da ACE, 
Sebastião Monteiro de 
Carvalho, de destaque 
empresarial 2015.

(73) 3291-2481

A operadora de caixa, 
Raquel de Oliveira e a 
gerente da Sacola Cheia, 
Sandra do Amaral, 
recebendo a placa de 
premiação das mãos do 
diretor da ACE, José 
Cardoso Reis,

SEGMENTO HORTIFRUTIGRANJEIRO

(73) 3011-1904

SEGMENTO REVENDA DE AUTOMÓVEIS USADOS
O sócio proprietário da WL 
Veículos, Walterlandio 
Correia, o gerente Willian 
Lima e o vendedor, Wesley 
Duarte, recebendo a placa 
de premiação das mãos do 
diretor da ACE, Tabajara 
Soares Marques.

Compra, vende, troca e financia 
veículos novos e seminovos
(73) 3263-4791 / 3295-2667

A Atually é destaque empresarial pela 11ª vez consecutiva, Os 
filhos da empresaria e proprietária da Atually, Elissandra 

Teobaldo, João Teobaldo Netto Orita e Giovanna Teobaldo Orita, 
com a placa de premiação do Destaque Empresarial 2015.

SEGMENTO LOJA DE 
MODA ÍNTIMA

(73) 3263-4429 
(73) 3291-8222

SEGMENTO HOSPITAL

O administrador do 
Hospital Sobrasa, Benedito 
Rosa, com a sua esposa, 
Eliana Rosa e o 
farmacêutico, Lucas 
Mendes, recebendo a placa 
de premiação das mãos do 
assessor jurídico da ACE, 
Daniel Moraes.

I(73) 3311-2800
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O coordenador da 
controladoria Paulo Novais e 
sua noiva, Aline Pacheco, o 
supervisor de compras 
defensivo, Gustavo Amerik e 
sua esposa Mirela Lopes, 
recebendo a placa de 
premiação das mãos do
2º vice-presidente da ACE, 
Moisés Elberto Moreira. 

SEGMENTO  COMÉRCIO DE PRODUTOS
AGRÍCOLAS / VETERINÁRIOS

O gerente da Auto Peças 
Kleber, Marcos Varmes, 
com seu filho João Victor, 
recebendo a placa de 
premiação das mãos do 1º 
vice-presidente da ACE, 
Sebastião Monteiro de 
Carvalho, de Destaque 
Empresarial 2015.

SEGMENTO AUTO MECÂNICA

KLEBER
AUTO PEÇAS

3011-0600

A empresária e proprietária do Posto e Hotel Skalla, Skalla 
decore e Moveis Santo Antônio, Rosélia Bridi, com o seu 
esposo o empresário, Amarildo Bridi, recebendo a placa de 
premiação das mãos do diretor da ACE, Loucílio Alves, de 
destaque empresarial 2015.

SEGMENTO POSTO DE COMBUSTÍVEIS

(73) 3292-6004 / 99929-0179Agradecemos a Deus, aos nossos clientes e funcionários!

A Kias é Destaque Empresarial 
2015! O empresário sócio 
proprietário, Ezequias Ferraz de 
Andrade, recebendo a placa de 
premiação das mãos do assessor 
jurídico da ACE, Daniel Moraes.

SEGMENTO
COMUNICAÇÃO VISUAL SEGMENTO LOJA DE MATERIAL DE CONSTRUÇÃO

O vendedor Aguinaldo 
Medeiros, a assistente 

administrativa, Rosilene Moreira, 
a gerente Vera Novaes Hombre e 

a vendedora Roberta Pires, 
recebendo a placa de premiação 

das mãos da diretora da ACE, 
Sabrina Heringer , de Destaque 

Empresarial 2015.

I

(73) 3291-5000  /  3263-8350
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A empresaria proprietária da 
Luzimaq, Marília Maroco, 

recebendo a placa de premiação 
das mãos do diretor da ACE, 

Tabajara Soares Marques.

SEGMENTO LOJA DE MAQUINAS E
EQUIPAMENTO P/PANIFICADORA
E LANCHONETE

(73) 3291-2622

Destaque empresarial 2015 
contempla empresas que
valorizaram inovação e tradição

No dia 28 de maio, aconteceu no 
Cenarium Eventos a 24ª edição do 
Destaque Empresarial de Teixeira 
de Freitas, que teve a participação 
de 129 empresas vencedoras. A pes-
quisa foi coordenada pela professora 
Amire Tauil, e executada pelos alu-
nos da empresa Junior da FASB, rea-
lizada entre os dias 05 e 14 de março 
deste ano.

Essa pesquisa foi pedida pela 
Associação Comercial de Teixeira 
de Freitas (ACE), que promoveu o 
evento, em parceria com a CDL e 
Sincomércio. Foram entrevistadas, 
aproximadamente, 500 pessoas, res-
pondendo perguntas objetivas sobre 
qual loja ou marca a pessoa entrevis-
tada considerava que teve o melhor 
desempenho no ano passado.

Alessandre Curty, sócio proprie-
tário da Adsoft Informática, vence-
dor da categoria, disse que desde 
2008 vem sendo vencedor e conside-
ra isso uma grande responsabilidade 
para sua empresa e seus colaborado-
res. Ele aproveitou a oportunidade 
para agradecer aos clientes e amigos 
que contribuíram para isso.

De acordo com Alessandre, esse 
evento também é um momento de 
confraternização, apesar de todas as 
empresas visarem ser a melhor no 
seu setor, a competitividade também 
ganha espaço para a admiração e a 
melhoria constante do trabalho de 
cada uma. Sobre a participação da 
ADSOFT ano que vem, Alessandre 
afirma que espera outra vitória: “va-
mos continuar melhorando, para 
que ano que vem sejamos premiados 
outra vez. Quanto as empresas que 
não foram contemplada, sugerimos 
que elas trabalhem em cima de seus 
pontos fortes e fracos para, ano que 
vem, estejam entre as premiadas. 
Essa é uma pesquisa de opinião pú-
blica, onde a marca da empresa é a 
mais lembrada, por isso, as empre-
sas que ficaram de fora da premia-
ção devem trabalhar a sua publici-
dade de maneira mais agressiva. O 
evento foi muito bom e todos estão 
de parabéns”, concluiu.

O Secretário Municipal de In-
dústria e Comércio de Teixeira de 

TEIXEIRA DE FREITAS

Freitas, Gedemácio Guimarães, esteve prestigiando o evento e 
representando o prefeito da cidade, parabenizou as entidades 
de classe que realizaram e contribuíram para a realização desse 
evento. Ele disse que o perfil das empresas vencedoras é de em-
presas que não se deixam assustar pela crise e sempre procuram 
investir para melhor atender ao público.

A presidente da ACE, Lúcia Garcia, disse ter ficado satisfeita 
com o resultado de tudo, a começar pelo buffet, que foi um suces-
so, toda a festa estava grandiosa. Ela agradeceu a todos os empre-
sários que confiaram na pesquisa e que superaram esse período 
de crise, fazendo o melhor para toda a cidade e contribuindo para 
o crescimento.

Alex Brito, coordenador regional do SEBRAE, também lem-
brou que os últimos dois anos, para os empresários de todo o Bra-
sil, têm sido anos difíceis por conta de crise econômica e política, 
mas ele percebe que esses vencedores conseguiram sobressair a 
tudo isso, com trabalho e dedicação. Sendo que, a maioria das em-
presas eram pequenas e médias, o que mostra que a dedicação e 
inteligência para gerir os negócios foram desafios ainda maiores.

A presidente da ACE, Lúcia Garcia

O presidente da CDL, Nivaldo Barros O diretor do Sincomércio, Fábio D’allorto


